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Abstract (en)
The sandwich panel (1) comprises an upper (10) and a lower layer (11) accommodating a multitude of longitudinal (3) and transversal braces (5)
between them. The cross braces (5) are provided with bores, holding pressure tanks (2) interconnected at their outer ends (8). Before the work piece
is to be fixed the tanks (2) are pressurized, forming an air cushion (5) below the unit (1) and facilitating an easy moving without being connected to a
pneumatic duct.

Abstract (de)
Offenbart wird eine Sandwichplatte zum Aufbau von Werkstück-Aufspannvorrich-tungen mit einer oberen, eine Aufspannfläche bildenden Platte,
einer unteren, eine Auflagefläche bildenden Platte und dazwischen liegenden Stützkörpern, die sich dadurch auszeichnet, dass in den Hohlräumen
zwischen der oberen und der unteren Platte (10,11) von außen befüllbare Drucklufttanks (2) zur Versorgung von Druckluftkissen (5) an der unteren
Platte (11) angeordnet sind. Diese erfindungsgemäße Ausgestaltung schafft eine Sandwichplatte, die auf einem Luftpolster ausreichend lange ohne
Versorgung von einer externen Druckquelle verschiebbar ist.
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